

Oposición fustiga a los sandinistas

Managua, julio 10 (UPI). Cuatro partidos políticos de oposición sin representación parlamentaria, culparon hoy al gobierno de la crisis económica nicaragüense que, según ellos, ya conduce a la "desesperación" del pueblo.

El gobierno autorizó esta semana un reajuste de precios en 25 y 35 por ciento en la leche, carnes, huevos y arroz. Los salarios a trabajadores fueron en un aumento del 30 por ciento.

Sin embargo, el dólar subió un 20 por ciento en el mercado paralelo.

La divisa que se compraba a 4.200 cór-

dobas y se vendía a 4.500, la Casa de Cambio anunció que se comprará a 5.000 córdobas y se venderá a 5.400 córdobas, mientras el cambio oficial se mantiene 70 córdobas por dólar, pero sólo para importaciones prioritizadas del gobierno.

Los cuatro partidos políticos, dos centrales obreras y la empresa privada dicen que a raíz de la crisis económica nicaragüense, "el pueblo es conducido a la desesperación por el gobierno del comandante Daniel Ortega".

Agregaron que las últimas alzas en la

—Pasa a la página 51—

Reducen precio del café exportable de Colombia

Bogotá, julio 10 (DPA). El reintegro cafetero —o precio mínimo de exportación del café colombiano— fue reducido en 10 centavos de dólar por libra.

En consecuencia, a partir de hoy el nuevo reintegro es de 155.83 dólares por saco de 70 kilogramos que se exporte. Equivale a 1.10 dólares por libra en el

mercado externo, precio que se situaba en 1.20 dólares por libra.

La decisión fue adoptada por la Junta Monetaria en Bogotá.

De esta manera, Colombia busca seguir el comportamiento del mercado mundial del grano y sus precios.

Localizan a 88 ilegales procedentes de México

San Clemente, Estados Unidos, julio 10 (UPI). Agentes fronterizos de Estados Unidos encontraron a 88 inmigrantes ilegales, procedentes de México, encerrados dentro de la caja recalentada de un camión luego que el vehículo se detuvo en una estación de balanza, dijeron las autoridades.

Ayer en Hebronville, Texas, las autoridades rescataron a 19 indocumentados encerrados en un vagón de tren, donde casi murieron sofocados. Seis días antes otros 18 mexicanos encontraron la muerte en circunstancias idénticas cuando el vagón cerrado, con paredes de acero quedó

—Pasa a la página 25—

Ex Pdta. de Argentina encuéntrase enferma

Madrid, julio 10 (AP). La ex presidenta argentina María Estela Martínez de Perón, viuda del general Juan Perón, enfermó seriamente al enterarse de la profanación de la tumba de su esposo hace una semana en Buenos Aires, dijo hoy su médico.

El doctor José García Peñaña dijo que Perón, de

56 años, popularmente llamada Isabel, sufría de severo hipertiroidismo. Explicó que la ex presidenta padecía esa dolencia desde hacía cierto tiempo pero la profanación de la tumba la agravó. Agregó que no fue hospitalizada sino que permanecía al cuidado de amigos, que no identificó,

—Pasa a la página 25—



DUARTE Y STRAUS. Múnich, Alemania, julio 10 (AP-cablefoto). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, izquierda y el primer ministro de Baviera, Franz Josef Strauss, se saludan durante la visita del mandatario salvadoreño a la cancillería en Múnich.



CUMPLEAÑOS. Niza, Francia, julio 10 (AP-cablefoto). El trompetista Dizzy Gillespie, de E.U., que se encuentra en París participando en un festival de Jazz, sopla hoy las velas del cake de sus cumpleaños número 70.

Johan Collins expulsará de su casa a ex marido

Londres, julio 10 (AP). La actriz Joan Collins, una de las protagonistas de la popular telenovela "Dynasty", contrató guardias de seguridad que tienen previsto tomar por asalto la mansión en Los Angeles que vendió hace poco, para

—Pasa a la página 19—



SALUDA A SRIO. DE ONU. Ginebra, julio 10 (AP-cablefoto). El presidente francés Francois Mitterrand, izquierda, saluda al secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar. Ambos participan en la Conferencia de la ONU sobre Comercio y Desarrollo en esta capital.

Brasil-Argentina firmarán para moneda común

Sao Paulo, julio 10 (DPA). En la reunión que celebrarán la próxima semana en Buenos Aires, los presidentes de Brasil y Argentina, José Sarney y Raúl Alfonsín, firmarán un protocolo para crear una moneda común para las transacciones comerciales entre ambos países, afirma hoy el diario económico "Gazeta Mercantil" de Sao Paulo.

Asume el nuevo jefe de tropas EU en Honduras

Comayagua, julio 10 (DPA). El coronel Charles A. Carlton asumió hoy el cargo de Comandante de las tropas norteamericanas estacionadas en Honduras, en sustitución del de igual rango, John A. Fesmire en ceremonia realizada en la base aérea de Palmerola con la presen-

cia del jefe del Comando Sur de Panamá, general Fred Woerner y la mayoría de los comandantes militares hondureños.

Carlton, que anteriormente estaba asignado al Cuartel General Supremo de las tropas aliadas en Bélgica, sustituye a Fesmire.

—Pasa a la página 19—

Haitianos piden renuncia del régimen provisional

Puerto Príncipe, julio 10 (DPA). Más de 100.000 personas pedían hoy la renuncia del gobierno provisional del general Henri Namphy, en una manifestación en la capital haitiana en protesta por la muerte de 22 personas durante los disturbios y la

huelga general de las últimas semanas en la isla.

El acto ha transcurrido hasta ahora sin incidentes, informándose de manifestantes semejantes en ciudades de provincias.

El ejército emitió anoche un comunicado previniendo

—Pasa a la página 25—

"Cantinflas" dice que está mejor que nunca

Ciudad de México, julio 10 (DPA). "Estoy mejor que nunca", declaró hoy desde Houston, Texas, el cómico mexicano Mario Moreno, Cantinflas, luego de haber permanecido internado diez días en un sanatorio de esa ciudad

estadounidense.

El célebre mimo de 75 años fue dado de alta en la vispera. "Aguí me ve, soy un hombre profundamente optimista", dijo al periodista enviado por la agencia de noticias del diario "Excelsior".



EN CEREMONIA. Moscú, julio 10 (AP-cablefoto). El presidente de Alemania Occidental, Richard von Weizsaecker participa esta mañana en una ceremonia en el Cementerio principal de Leningrado.

North conquista respeto de sus adversarios EU

Washington, julio 10 (UPI). Oliver North ha conquistado intempestivamente el corazón de los estadounidenses, ganándose el respeto de adversarios, y atribulando a los operadores de teléfonos en el Congreso que están recibiendo torrentes de llamadas de todo el país.

El condecorado teniente coronel de la Infantería de Marina, que ganó sus medallas en la guerra de Vietnam, parece estar disfrutando una mayor popularidad en su cuarto día de testimonio ante los comités del Congreso que investigan el escándalo Irán Contrás.

Al cierre de su testimonio ayer, North mostró a los periodistas un paquete con algunos de los "miles y miles" de telegramas recibidos de todo el país, y dijo: "Estoy verdaderamente agradecido".

Más tarde, North y su esposa Betsy, se asomaron en un balcón del edificio Russel de oficinas del Senado y recibieron una estruendosa ovación del público, digna de una pareja real o un "héroe nacional", como lo llamó el presidente Ronald Reagan a North.

North sonrió, saludó con la mano y antes de retirarse tomó la mano de su esposa, y la levantó para recibir otra ovación.

La Casa Blanca informó que hasta anoche había recibido 5,181 llamadas acerca de North: 4,961 positivas y sólo 220 negativas. Las cifras "representan un 95 por ciento de apoyo para North", dijo un vocero.

La comparencia de North ayer ante los comités habría

—Pasa a la página 51—